



“No ha llegado ningún tipo de ayuda”: diputados de Morena pidieron auxilio por afectaciones de Agatha



El paso de Agatha dejó grandes afectaciones en el estado de Oaxaca, debido a su pase directo del fenómeno meteorológico y sus remanentes por el territorio.

Además, varias localidades han quedado incomunicadas y de difícil acceso para las autoridades. Por lo que legisladores han alzado la voz en un grito de auxilio hacia el gobierno federal y estatal para que se logre llevar recursos a dichas comunidades.

Esta solicitud de auxilio fue emitido a través de un comunicado por los diputados federales del estado de Oaxaca Carol Antonio Altamirano y Daniel Gutiérrez Gutiérrez, ambos pertenecientes al partido Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) quienes pidieron el auxilio al gobierno federal.

<https://www.infobae.com/america/mexico/2022/06/03/no-ha-llegado-ningun-tipo-de-ayuda-diputados-de-morena-pidieron-auxilio-por-afectaciones-de-agatha/>